

館下仮設たより 12月号！！

館下仮設の皆さんこんにちは！！

まだ秋だと言うのに冬到来になったように早々と初雪が降りましたね。仮設の皆さん体調大丈夫ですか？インフルエンザが流行していますので手洗い、うがいは、忘れずに必ず行いましょうね。

今月早々には、奥野ひかるちゃんが来訪し、仮設OBのお母さんや住民のお母さん生協気仙センターの方々や木町支援員の菊池さん、新田さんと新田さんの息子さんや沢山の方々が参加して下さいました。

盛大にひかるちゃんライブが行われ、涙と笑いの感動でした。館下仮設ご訪問は14回目だそうです。

嬉しいですねえ(^_^)

8日は、仮設OBの村上 夫妻がいらして久々に楽しいお茶っこ会をしました。

18日～20日には、手回しオルゴールの八幡さんと臼井さんが来訪し大船渡の仮設でコンサートをして帰りました。

19日の日は、カリタスさんのお茶会でたこ焼きを焼いて頂き、住民さんやボランティアさんと賑やかにおいしく頂きました。

21日の夕方から27日の昼まで弘前大学の谷本君が来訪し、仮設入居時から退去の今日までの話を聞きたいと言うことで、村上 夫妻からお話を聞いていました。

今年は、私の好きな紅葉もなくいっきに冬到来になり残念でたまりません。皆さん風邪だけはひかないようですね。



カリタスさんと楽しい

蛸焼会



楽しいひかるちゃんライブの後は、全員で集合写真をとりました。



今月の行事

2日 イルミネーション飾り

3日と17日 カリタスお茶会

5日 さわやか福祉財団 阿部ちゃん竹下さん3名来日

9日 奥野ひかるちゃんライブ 竹駒細根沢公民館

10日 館下広場 焼き芋会